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1 月 朝礼 ふれあい面談週間始 9 火 生徒委員会 24 水 定期考査Ⅲ 

4 木             ＳＣ 11 水 三者面談（９年） 25 木 定期考査Ⅲ 

5 金 ふれあい面談終    ＳＣ 15 月 生徒朝礼 26 金 定期考査Ⅲ 

6 土 島の子発表会 16 火 歯科検診 29 月 オリパラ朝礼 

8 月 振替休業日 17 水 復習確認テスト（全学年）    

「読書週間」 

副校長 

秋も深まり肌寒くなってまいりました。東京都の新型コロナ感染者数も減少し、この状況が続き落

ち着いて学校生活が過ごせるようなってほしいとと思います。式根島中学校では１１月６日の「島の

子発表会」に向けて未来会議・キャリア学習の発表準備に取り組んでいます。当日は保護者・地域の

皆様にすばらしい発表ができることを期待しています。 

さて１０月２７日から１１月９日までの２週間は全国読書週間になります。読書週間は１９４７年

（昭和２２）年、「読書の力によって、平和な文化国家を作ろう」という決意のもと、出版社・取次会

社・書店と公共図書館などの機関も加わって、１１月１７日から、第１回『読書週間』が開催されまし

た。翌年の第２回からは期間も１０月２７日～１１月９日（文化の日を中心にした２週間）と定めら

れ、この運動は全国に拡がっていきました。今年で７５回目ということです。今は電子書籍（漫画な

どを含みますが全体の３割程度）なども進みいろいろな形で書籍にふれることができます。本校では

登校後の１５分間で朝読書に取り組んでいます。図書委員を中心におすすめ本など紹介するコーナー

や図書新聞を発行しています。読書の習慣が身に付いてほしいと思います。保護者の皆様・地域の皆

様もぜひ式根島中学校図書館を御利用ください。 

２０２１年の読書週間の標語です。 

「最後の頁を閉じた 違う私がいた」  

 

令和３年（２０２１年） 

１０月２９日（金） 

発行 式根島学園 式根島中学校 

０４９９２（７）００１７ ４０１号 

「島の子発表会のお知らせ」 

 11月 6日(土)に、式根島小学校体育館で島の子発表会を開催します。式根島保育園・式根島学園で

は、今年度「日常の学習活動の成果を多様な方法で発表し、意欲(または表現力)の向上を一層高める」

ことを目的として実施します。8：30 開場、8：50 開演、12：00 閉演予定です。保護者の方だけでな

く、地域の方も御参観ください。 

1１月の予定  
『式中だより』

は、毎月２５日

をめどに発行

していきます。 

  生活目標 ：責任をもって行動しよう・公共物を大切にしよう 

  保健目標 ：姿勢を正しくしよう  

  給食目標 ：行事と食のつながりを考えよう 

「式根島未来会議 参加型授業公開「カフェトーク」のお知らせ」 

 今年度も、総合的な学習の時間の学習として式根島未来会議「カフェトーク」を行います。式根島

の未来について、島民の方々と探究していきたいと考えています。実施日時は、11月 16日(火) 13:30

～14:40です。島民の方はどなたでも参加できますので、ぜひお越しください。 



 

 

 
 

                                  数学科 

 生徒によく「数学は、なんの役に立つんですか？！」と聞かれます。このとき、私は「まだ考え方の基

礎を学んでいる途中で実感していないだけなんだ。」と答えます。例えば、「運命の人と出会う確率は

0.0000034％」といった記事があります。しかし、この確率は万人に当てはまる数値ではありません。こ

の 0.0000034％という数字はロンドン在住の数学者ピーターバッカスさんが、イギリスの人口や自分の経

験をもとに、「ドレイクの方程式」を用いて算出したものなのです。学習を続けると「日本人が運命の人

と出会う確率」ではないと結論づけることができます。小学生や中学生は、このように人生に役立つ数学

の基礎を学んでいる途中なので、「ねばり強く」学び、人生の数学を楽しく解き明かしていってほしいと

思います。 

 

※カラー版の式中だよりはホームページで 

ご覧ください。 

 

新生徒会長として 

「生徒会長」。二人の会長の背中を見てきた私にとって、身近な存在であり、手の届かない存在でもあっ

た。生徒会選挙を終えて時間が経った今でも、まだ自分に実感がもてない。 

しかし、生徒会の活動も本格的に始まり、徐々に自分の中の意識も変化してきた。二人の目指した学校

づくりを引き継ぎ、更に自分の理想像である、「一人ひとりの個性を自由に伸ばせる学校」を叶えることで、

よりよい学校を作っていきたい。 

新生徒会長 

１０月３日(日)実施         

 園児・児童・生徒たちは、今回のスローガン、｢全力・笑顔｣～思いをつなぐ、コロナを超える～を見せ

てくれました。中学生は自分たちの出場する種目だけではなく、係活動や応援でも下級生たちをリードし

てくれました。ダンスでは、自主的・意欲的に努力した成果を出しきることができ感動しました。リレー

では、保小中の子供たちがバトンを一生懸命につなぐ姿に感動しました。保護者・地域の方々、御協力い

ただき、ありがとうございました。来年こそ、多くの方々と運動会を行えることを願っています。 

生徒会長を終えて 

思いは色々ありますが、まず、生徒会長という大きな役割を終えて今はとても清々しい気持ちです。そ

れは、いくつもの生徒会活動を、無事やり遂げることが出来たからです。 

今まで生徒会活動に対して、全校生徒の皆さんには勿論、多くの先生方や地域の方のご支援をたくさん

いただきました。特に標準服の変更を行った際は、標準服検討員会にも参加をさせてもらいました。標準

服を変えるという大きな変わり目に立ち会えて本当によかったですし、よい経験になりました。また、新

型コロナウイルスの影響により、行事がなくなってしまったり、休校になったりと普通とは違う生活を強

いられました。しかし、そんなときこそ生徒会が学校を盛り上げて今できることをやってきました。たく

さん悩むことはありましたが、どれもよい形で終えることが出来てとても嬉しかったです。これまで生徒

会の活動を応援してくださった皆さん本当にありがとうございました。 

 新生徒会長は言葉を伝える力があります。新生徒会が中心となり、今後の式根島中学校を作り上げてい

ってください。 

 最後になりましたが、生徒会の先生を始め多くの先生方のご支援に感謝申し上げます。そして、私たち

が卒業するまで新生徒会を変わらず見守っていきたいと思います。本当に今までありがとうございました。 

旧生徒会長 


